

# Croyez-y

Vous contribuez à créer une société plus saine

Hiver 2025

NUMÉRO 14.4

Une publication de la Fondation de l'Hôpital Saint-Boniface

## Le rythme de la cuisine

La danse contemporaine fait son entrée à l'Hôpital Saint-Boniface

*Photo : Karen Asher*



*De gauche à droite : Carla Williams, responsable des Services d'alimentation, Alexandra Elliott, danseuse et chorégraphe, et le personnel de cuisine répètent pendant une courte pause dans la cuisine des Services d'alimentation des patients de l'Hôpital Saint-Boniface.*

**Quiconque a déjà passé du temps dans une cuisine sait que la préparation des repas exige beaucoup de mouvements. Couper, soulever, pétrir, et même se déhancher de temps en temps, tout cela fait partie de la préparation des repas et de la cuisson.**

Alexandra Elliott, danseuse et chorégraphe contemporaine de la région, et des dizaines de membres du personnel de la cuisine des Services d'alimentation des patients de l'Hôpital Saint-Boniface ont mis ces mouvements à l'honneur dans le cadre du *Hospital Kitchen Project*.

hannah\_g, conservatrice à la Galerie Buhler, a proposé à Alexandra Elliott l'idée d'un projet de danse contemporaine et de film il y a près d'un an. hannah\_g et Carla Williams, responsable des Services d'alimentation, ont invité Mme Elliott à observer pendant plusieurs mois les activités de la cuisine de l'Hôpital, où le personnel prépare des centaines de repas nourrissants à partir de produits frais, 365 jours par année.

«Dès que je suis descendue dans la cuisine en janvier, j'ai immédiatement vu une danse», se souvient-elle. «Je percevais les mouvements. Je voyais une chorégraphie, car le personnel effectue des tâches répétitives pendant de longues périodes. La façon dont ils bougeaient, ne serait-ce que les uns autour des autres, était magnifique à regarder.»

Leurs mouvements ont inspiré Alexandra Elliott à créer une séquence de danse révolutionnaire, qui se déroulerait dans la cuisine même. Elle a fait participer les membres du personnel à des spectacles en direct, qui ont eu lieu les 11 et 12 novembre et ont été filmés par Kayla Jeanson, cinéaste de la région. La musique a été composée par un duo américain composé de Sofi Tukker et de Dasha Plett, une conceptrice sonore de la région.

«J'ai créé des phrases gestuelles pour le personnel», explique Mme Elliott. «Des mouvements, principalement avec mes bras, inspirés par ce que le personnel faisait. Par exemple, je voyais le personnel retourner les tranches de pain pour faire des sandwichs, encore et encore. Le premier mouvement est donc *retourner*, le suivant est *tirer*, puis *placer quelque chose sur l'étagère du haut*, puis *essuyer ses bras* et enfin *pousser quelque chose sur le côté*. Ils font ces cinq gestes, encore et encore.»

*Le film du Hospital Kitchen Project sera projeté à la Galerie Buhler jusqu'au 21 janvier 2026. L'entrée est libre.*

**Merci de nous avoir permis de traduire la générosité en action et l'art en guérison à l'Hôpital Saint-Boniface.**



Hôpital St-Boniface Hospital  
FONDATION • FOUNDATION



## Le mot de Karen

**Lorsque j'ai commencé à travailler à la Fondation de l'Hôpital Saint-Boniface il y a huit ans, on m'a montré une chronologie de nos réussites.**

Sans surprise, ce document soulignait les étapes importantes de notre histoire depuis la création de la Fondation en 1971. Parmi celles-ci figuraient, par exemple, l'achat en 1990 du premier appareil d'imagerie par résonance magnétique (IRM) du Manitoba grâce à une collecte de fonds de 5 millions de dollars, et notre campagne HeartCare de 25 millions de dollars en 2004, qui a permis de créer le Centre d'excellence en soins cardiaques du Manitoba, qui comprend l'Institut de recherche clinique I. H. Asper et le Centre de soins cardiaques Bergen. Nous ajouterions à cela, plus récemment, le Service des urgences de l'Hôpital, récemment réaménagé et agrandi, qui a ouvert ses portes en octobre 2025 grâce à une contribution de la communauté de 10 millions de dollars.

En lisant ce document, je me suis rendu compte que ce n'était pas à la Fondation que nous devions ces étapes transformatrices. Mes collègues et moi-même sommes fiers du travail acharné que nous avons accompli au fil des ans, bien sûr, et du rôle que nous avons joué dans la création d'une société en meilleure santé pour tous les Manitobains.

Mais sans la générosité des donateurs comme vous, la Fondation n'aurait pas pu aller plus loin qu'il y a plus de 54 ans, lorsque l'un d'entre nous a passé son premier coup de fil à un donneur.

Notre chronologie des succès est, sans aucun doute, **la vôtre**. Vous pouvez vous en féliciter!

**Karen Fowler, CFRE**  
Présidente-directrice générale  
Fondation de l'Hôpital Saint-Boniface

## En bref : Nouvelles de la Fondation

### Le Dr Ghorpade remporte un prix pour son travail dans le domaine des services sociaux



Félicitations au Dr Nitin Ghorpade, chirurgien cardiaque et directeur médical de la chirurgie cardiaque à l'Hôpital Saint-Boniface.

La Chambre de commerce hindoue du Canada (CHCC) a décerné au Dr Ghorpade son prix 2025 pour son travail dans le domaine des services sociaux, en reconnaissance de ses services rendus à la communauté, qui ont transformé de nombreuses vies. Il a reçu son prix en octobre lors du gala Dhanteras de la CHCC à Mississauga, en Ontario.



### La Fondation RBC soutient l'accessibilité à l'Hôpital Saint-Boniface

Nous remercions la Fondation RBC pour son généreux don de 400 000 \$ provenant de son programme de subventions pour les espaces communautaires, versé en octobre. Ce don servira à financer des mesures d'accessibilité dans le cadre de la phase 3 de la rénovation du Service des urgences de l'Hôpital.

Karen Fowler, présidente-directrice générale de la Fondation de l'Hôpital Saint-Boniface, a déclaré que ce don permettra à notre Service des urgences d'offrir des soins intensifs de haute qualité, empreints de compassion et centrés sur le patient, dans un environnement valorisant l'inclusion, la diversité et la dignité de tous les Manitobains.



## Ne manquez pas nos récits d'espoir et de guérison!

Joignez-vous à la liste de diffusion de la Fondation à [soyezuneboueedesauvetage.ca](http://soyezuneboueedesauvetage.ca)

# Des nouvelles de Dean Desrochers

**Dean Desrochers, mari, père et joueur de batterie de Winnipeg, a été stupéfait lorsque son médecin lui a annoncé en mai 2024 qu'il souffrait d'une grave insuffisance cardiaque et qu'il devait se précipiter à l'Hôpital Saint-Boniface.**

Le mois suivant, un chirurgien cardiaque a pratiqué une opération à cœur ouvert pour remplacer la valve aortique défaillante de M. Desrochers par une valve mécanique. Il a reçu son congé de l'hôpital au bout de cinq jours.

Vous l'avez peut-être vu jouer dans un club ou à la télévision avec les Wind Ups, les Tooth N Nail, les Rowdymen, les Jake Brakes ou d'autres groupes.

*Nous avons rencontré M. Desrochers cet hiver pour savoir comment il allait.*

## Comment va la santé?

Côté santé, je me sens bien. Tout se déroule normalement, mais je sais que je ne suis pas à 100 %.

J'ai eu une endocardite, une inflammation de la paroi interne des cavités et des valves cardiaques, Noël dernier, et j'ai été hospitalisé à l'Hôpital Saint-Boniface pendant deux semaines consécutives. J'ai ensuite eu un CCIP (un tube fin et souple placé dans une veine du bras et relié à une grosse veine près du cœur, utilisé pour les traitements intraveineux à long terme) jusqu'en février 2025.

Je devais recevoir un défibrillateur début novembre, mais mon INR (un test sanguin qui mesure le temps de coagulation du sang) a augmenté pour une raison quelconque. Ils ont donc reporté l'intervention à la fin novembre.

## Y a-t-il quelque chose que tu voudrais dire à toutes les personnes qui donnent à la Fondation?

On ne saurait trop insister sur le travail remarquable, le dévouement, la patience et le temps consacrés par tout le personnel de l'Hôpital. Votre gentillesse et votre générosité sont indispensables et très appréciées.

## Qu'est-ce que tu écoutes ces jours-ci?

Viagra Boys, Wet Leg, Led Zeppelin, comme toujours, et The Telepathic Butterflies, de Winnipeg. Super album!

**Avec Dean Desrochers, vous soutenez l'amélioration des soins cardiaques pour toute la population manitobaine. Merci.**



# La Soirée Rosé monte le volume à 11

**En entrant dans le Musée canadien des droits de la personne le soir du 4 septembre, on aurait pu croire que l'on venait d'arriver dans les coulisses d'un concert d'AC/DC. Cette année, la Soirée Rosé a été une célébration à plein tube du don, de l'extravagance et de la guitare électrique... une célébration pleine de caractère!**

Le sixième gala annuel de collecte de fonds de la Fondation de l'Hôpital Saint-Boniface a fait un retour en force sous la bannière Rock & Roses, dans une ambiance rock classique tonitruante. La soirée a permis de récolter plus de 130 000 dollars pour le programme de recherche sur la santé cardiaque des femmes de l'Hôpital.

Les invités, vêtus de vestes de cuir noir, de robes scintillantes, de t-shirts de groupes et d'autres tenues rock n'roll, ont pu profiter de la performance du groupe local Mach 10, siroter des cocktails et d'autres boissons, et découvrir les créations culinaires originales proposées par les meilleurs chefs de Winnipeg dans huit stations gastronomiques.

Karen Fowler, présidente-directrice générale de la Fondation, avait de bonnes nouvelles à annoncer. «Grâce aux fonds récoltés lors de cette soirée et de la Soirée Rosé de l'année dernière, l'Hôpital Saint-Boniface va pouvoir se doter d'un nouveau poste de recherche en sciences fondamentales afin de renforcer nos capacités dans le domaine de la santé cardiaque des femmes. Nous espérons que ce poste sera pourvu d'ici juillet 2026.»

Mme Fowler ajoute qu'un deuxième poste de recherche en sciences fondamentales est également prévu pour l'année prochaine.

**Merci à nos invités, commanditaires, fournisseurs et sympathisants d'avoir fait la fête avec nous lors de la Soirée Rosé. À l'année prochaine!**



# Ouverture d'un Service des urgences plus spacieux

## Des installations trois fois plus grandes qu'auparavant

**En octobre 2025, la Fondation a célébré une étape importante avec ses donateurs. Le Service des urgences de l'Hôpital Saint-Boniface a ouvert ses portes au public.**

C'est quelque chose dont nous pouvons être fiers. La générosité de nos donateurs a permis au Service des urgences récemment rénové et agrandi d'intégrer des installations de pointe axées sur la compassion, le confort, l'intimité et la dignité des patients.

Cette transformation a été réalisée à un moment crucial, car l'Hôpital devait répondre à une demande croissante non seulement en provenance du Manitoba, mais aussi de certaines régions de la Saskatchewan et du nord-ouest de l'Ontario. La nouvelle installation est désormais trois fois plus grande qu'à l'origine — avec une superficie de près de 115 120 pieds carrés — et comprend des installations de pointe qui répondent aux normes les plus élevées en matière de sécurité et d'accessibilité.

### Une contribution de la communauté de 10 millions de dollars

Étant l'un des trois seuls hôpitaux à offrir des soins d'urgence à Winnipeg, l'Hôpital Saint-Boniface joue un rôle essentiel dans notre système de santé. Il était devenu évident que le Service des urgences devrait s'agrandir pour répondre à l'augmentation du nombre de patients et à la croissance démographique.

Dans ce contexte, nos généreux donateurs ont une fois de plus répondu présents pour l'Hôpital, faisant preuve d'une compassion et d'une gentillesse extraordinaires en versant des contributions totalisant 10 millions de dollars pour couvrir le coût global du projet du Service des urgences.

Chaque geste généreux fut bien plus qu'un simple don pécuniaire : il permettait d'intégrer des fonctionnalités de soins

d'urgence de premier ordre axées sur la compassion, le confort, la dignité et l'intimité des patients et de leurs familles.

### Salles de pause et espace de repos pour les familles et le personnel

Comme l'a souligné Karen Fowler, présidente-directrice générale de la Fondation de l'Hôpital Saint-Boniface, dans le cadre de la modernisation, «une grande salle de soins palliatifs a été aménagée, ainsi qu'une salle de deuil à part, offrant confidentialité et intimité aux familles qui doivent prendre des décisions difficiles ou faire leurs adieux. Les familles n'oublieront jamais ces salles, qui leur apporteront réconfort et apaisement, grâce à votre généreux soutien», ajoute Mme Fowler.

La compassion de nos donateurs va même au-delà des patients et de leurs familles. Parce qu'il est également important de prendre soin des soignants, leur générosité a également permis la création d'une grande salle de pause et d'une aire de repos pour le personnel. Comme l'explique Mme Fowler, «ce sera un lieu de répit bien mérité pour nos soignants pendant leurs longs quarts de travail au Service des urgences».

À l'aube de ce nouveau chapitre des soins d'urgence dans notre province, la direction, le personnel et le conseil d'administration de la Fondation de l'Hôpital Saint-Boniface tiennent à exprimer leur profonde gratitude à notre communauté bienveillante qui a permis de concrétiser ce projet, et bien d'autres encore, pour l'Hôpital Saint-Boniface. Ils n'ont pas seulement contribué à la construction d'un établissement, ils ont aussi offert une source d'espoir, de sécurité et de compassion à des dizaines de milliers de familles dans toute la région.

**Merci d'avoir participé à ce moment historique. Ensemble, nous batissons l'avenir des soins d'urgence.**



**Le Service des urgences de l'Hôpital Saint-Boniface, nouvellement réaménagé et agrandi, a ouvert ses portes au public en octobre 2025, après trois ans de travaux.**



# Le chemin vers la réussite a été long. *Merci* de l'avoir traversé avec nous.

Il y a plus de trois ans, l'Hôpital Saint-Boniface inaugurait les travaux de réaménagement et d'agrandissement de son Service des urgences.

Lorsque le premier patient a franchi ses portes en octobre 2025, nous avons franchi une étape importante dans notre longue histoire des soins prodigés avec compassion.

**Grâce à la générosité de nos généreux donateurs et dans la continuité de l'héritage de notre regrettée amie Miriam Bergen et de ses parents Martin et Ruth, nous avons recueilli ensemble plus de 10 millions de dollars de dons afin d'établir une nouvelle norme en matière de soins d'urgence, une norme de dignité, de bien-être et de compassion pour des milliers de Manitobains chaque année.**

**Vous avez construit un lieu où chaque patient se sent en sécurité, pris en charge et soutenu.**

Nous avons rénové, repensé et revitalisé un espace qui en avait grandement besoin, en créant une salle d'attente plus spacieuse, des salles d'examen individuelles offrant plus d'intimité, un espace consacré à la santé mentale, des espaces calmes où les familles peuvent se réunir et une aire de stationnement souterraine pour les ambulances offrant un accès plus rapide aux ascenseurs réservés aux victimes de traumatismes.

Et c'est grâce à vous. Au nom de l'Hôpital et de la Fondation, je vous dis merci.

**Vous avez aidé l'Hôpital Saint-Boniface à construire le Service des urgences que notre communauté mérite.**

**Merci.**



**Nicole Aminot**  
présidente-directrice générale  
Hôpital Saint-Boniface



**Karen Fowler**  
présidente-directrice générale  
Fondation de l'Hôpital  
Saint-Boniface

# Le Youth BIOLab Jeunesse atteint les 100 000 étudiants

## L'établissement d'enseignement a ouvert ses portes à l'Hôpital Saint-Boniface en 2013

**Le 15 octobre 2025, le Youth BIOLab Jeunesse de l'Hôpital Saint-Boniface a atteint une étape importante, puisqu'il a franchi le cap des 100 000 élèves depuis le lancement du programme il y a près de deux décennies.**

«Le 15 octobre 2025, nous avons franchi une étape importante : pas moins 100 000 élèves ont participé à nos programmes de sensibilisation», explique Stephen Jones, directeur du Youth BIOLab Jeunesse. «Nous avons célébré cet événement avec les élèves de 8<sup>e</sup> année de l'École communautaire Réal-Bérard à St-Pierre-Jolys, une école francophone de la Division scolaire franco-manitobaine. Ils ont disséqué des coeurs avec Meghan Kynoch, notre coordonnatrice de programme, puis se sont joints à nous pour une dégustation de beignes. Leur enseignante nous a dit que cela avait été leur plus belle sortie scolaire.»

### Une source d'inspiration pour les jeunes cervaeux depuis 2005

Le BIOLab Jeunesse a vu le jour en 2005 sous la forme d'une initiative scolaire intitulée «It's All About Me», créée en partenariat avec la division scolaire Louis Riel. Ce programme a permis de faire entrer la science médicale dans les salles de classe, en présentant aux élèves les applications concrètes de la biologie humaine et de la recherche biomédicale.

En 2013, le programme s'est élargi avec l'ouverture d'un laboratoire exclusif au Centre de recherche Albrechtsen de l'Hôpital Saint-Boniface, un espace permanent où les élèves pourraient explorer les sciences biomédicales aux côtés du personnel de recherche. Le laboratoire a pu voir le jour grâce au soutien du ministère de l'Éducation du Manitoba, de la RBC, de la Fondation de l'Hôpital Saint-Boniface et d'autres généreux donateurs.

Depuis lors, le Youth BIOLab Jeunesse s'est associé à 10 divisions scolaires et à de nombreux organismes communautaires, ce qui lui a permis d'entrer en contact avec des élèves de tout le Manitoba, en anglais et en français, tant dans les écoles qu'au laboratoire.

### Une étape importante pour le rayonnement

Parmi les 100 000 élèves qui ont participé au programme :

- 48 000 ont visité le Youth BIOLab Jeunesse depuis 2013
- 47 000 ont pris part à des activités de sensibilisation dans les écoles depuis 2005
- 5 000 ont participé à des activités d'apprentissage en ligne.

Cette étape importante témoigne de l'engagement durable de l'Hôpital Saint-Boniface, du Centre de recherche de l'Hôpital Saint-Boniface, de la Fondation de l'Hôpital Saint-Boniface et du Youth BIOLab Jeunesse à promouvoir la culture scientifique et à inspirer la prochaine génération de chercheurs, de professionnels de la santé et d'innovateurs.

*Le Youth BIOLab Jeunesse est un laboratoire d'enseignement biomédical installé au sein du Centre de recherche Albrechtsen de l'Hôpital Saint-Boniface. Il met en relation les élèves et les enseignants avec des spécialistes de la recherche biomédicale en proposant des expériences pratiques, des cours interactifs et de véritables explorations scientifiques.*

***Vous contribuez à renforcer la capacité du Youth BIOLab Jeunesse à offrir des expériences scientifiques concrètes et pratiques aux jeunes du Manitoba. Merci.***



*Le BIOLab Jeunesse est un volet majeur des activités de sensibilisation et d'éducation menées par le Centre de recherche de l'Hôpital Saint-Boniface, visant à inspirer les jeunes du Manitoba à envisager une carrière dans les domaines des sciences et de la santé.*

# Donner. Se souvenir. Célébrer.

Un grand merci à nos nombreux donateurs et donatrices pour leur compassion et pour avoir choisi de faire des dons à la Fondation de l'Hôpital Saint-Boniface en hommage aux personnes suivantes.

Les dons mentionnés ont été faits entre le 1<sup>er</sup> décembre 2024 et le 31 mars 2025.

## En mémoire de

Glenn Aitchison  
Alice Alarie  
Robert Allan  
L'honorable Nello Altomare  
William Appleby  
Gary Back  
Gerald Baker  
Beverley Bakun  
Richard Bannerman  
Armand Berard  
Arend Berendse  
Frank et Mary Bigourdan  
Omar Bilokury  
Michael Biluk  
Guido Biondi  
Raymond Blais  
Madeline Blanchard  
Sheila Bloomfield  
Helen Borger  
Père Denis Bourbonnais, OMI  
Lois Boyd  
Frank Braun  
James Bridgeford  
Bébé Miami C. Brown  
Carroll Brown  
Ann Bruce  
John Buhler  
Denis Cadieux  
William Campbell  
George Campbell  
Anka Capan  
Bébé Zavier Chand  
Yuk Chung  
Betty Cimarno  
Victor Clayton  
Louise Clayton  
Léo Clément  
Joanne Cochrane  
David Crocker  
Danielle  
Marie Dary  
Mary Declercq  
Wayne DeLong  
Albert DePape  
Stanley Domansky  
John Donetz  
Joseph Ducharme  
Hélène Durand  
Brian Farley  
Wayne Finlay  
Martin Flesher  
Al Flett  
Gérald Fredette  
Ivy et Ian Fyfe  
Donald Gabel  
Lawrence Gamin  
Karyn Globerman  
Katherine Gosselin

Darren Greengrass  
Gerard Grossman  
Annette Guertin  
Darlene Hamm  
John Hannah  
William Hanson  
Brian Hanson  
Dave Hardie  
Leslie Hargreaves  
Bébé Ethan John Paul Harris-George  
W Hart  
Sœur Louise Hélène Hébert, SGM  
Elsie Heide  
George Hibbert  
Destiny Hodson  
Hebert Holland  
Darrell Holmes  
Adrienne Hrabarchuk  
Norman Humby  
Anelia Humnisky  
Bébé Grace C. Hurrie  
Gonzalo et Catalina Huypungco  
Jean-Paul Isabelle  
Kalman Jambor  
Gilbert Jeannotte  
Mansur Johns  
Jacqueline Johnston  
Albert Jung  
William Kehler  
Robert Killberg  
Danielle Kilmister  
Petits-enfants de Violet King  
Roy Kornelsen  
Allan Koverzin  
Mike Kozar  
Gary Kozar  
Ryan Kraemer  
Tadeusz Krocak  
Bébé Charlotte Kuzminski  
Bébé Elizabeth Juliet Kuzminski  
Arlene Lanyon  
Steve Lawrence  
Anne Lee  
Luc Legault  
Kazimierz Leszczynski  
Jack Lilly  
Leslie Litman  
Patricia MacAulay  
Malcolm Mackie  
Isabel MacPhail  
Myrna Malenchak  
Omer Malo  
Tobe Mann  
Lawrence Marchinko  
Estelle Marion  
Rabbi Moshe Martin  
Debbie Mathwig  
Louis Matile  
George Mavridis  
Jacqueline Maynard  
Mary Ann McCuaig  
John McIntyre

Frances McLeod  
Robert McLeod  
Patricia McOuat  
Rylan McQueen  
Debbie Medeiros-Gravito  
Jeff Melnyk  
Edward Michaluk  
Randy Miller  
Ted Misanchuk  
Howard Mitchell  
Wilfred Moore  
Romeo Moreau  
Janice Morissette  
Marilyn Moskal  
Sandi Mullick  
Frank Narr  
Suzie Ng  
Elinor Osinski  
Lawrence Pachal  
Ming Pang  
Albert Patenaude  
Filomena et Michele Pepe  
Trudy Peters  
Pauline Pomarenski  
Gordon Pottinger  
Sœur Marguerite Prescott, SGM  
Eugene Pytlinski  
Geraldine Rannie  
Irwin Rappaport  
Keith Raynor  
Irène Rémiillard  
Kennedy Reynolds  
Waltraud Rhymier  
Helen Richard  
Emma Robertson  
Roger Robidoux  
Norma Jean Rosky  
Tammy Rossol  
Lilianne Roy  
Patrick Salami  
Joseph Salay  
Bernhard Schulzki  
Doreen Scott  
Grant Scott  
Alison Sellen  
Glen Semaniuk  
Giorgos Seremetis  
Michael Shewchuk  
Lena Shewchuk  
Bob Siemens  
Donna Sitter  
Bryan Slater  
Bernice Solypa  
Alex Sommers  
Bébé Hayley R. Stevenson  
Albert Sutyla  
Leonard Tardiff  
Ramaben Thanki  
Ernest Todaschuk  
Philip Toews  
Mark Tooley  
Frances Vannevel

Pat et Joe Ward  
Adaïr Warren  
Patricia Watson  
Margaret Williams  
David Williamson  
Marian Windatt  
Norma Wood  
Simeon Yap  
Emil Zajic

## En hommage

Dr Ardalan Ahmad  
Iris Amell  
Nicole Aminot  
Dr Sean Armstrong  
Arthur Arpin  
Heather Bouchard  
Nolan Brown  
Jennifer Cawson  
Dr David Christiansen  
Finn Dickie  
Leif Dickie  
Laurette Dumaine  
Dr Andrew Fagan  
Tate Fey  
Willow Flood  
Angus et Cathy Ford  
Jan Gledhill  
John Gledhill  
Gladys Green  
Evelyn Hardy  
Glenn Hayes  
Hero et Rusty, les chiens de thérapie de Saint-Boniface  
Dr Alexandra Ilnyckyj  
Bill Jennings  
Dr Clarence Khoo  
Cadence Kuryk  
Campbell Kuryk  
Sheldon et Irene Lanchbery  
Patti LeBlanc  
Dr Kenny Maslow  
Alice Middleton  
Dr Kunal Minhas  
Ollie Morwick  
Kalyne Murdock  
Raymond Nicolson  
Kaylee Powell  
Dr Ashish Shah  
Dr Anita Soni  
Dr Aaron Spooner  
Darrell Toews  
Dr Mauro Verrelli  
Diane Wayne  
Paxton Wiebe  
Randy Willets  
Dr Benson Yipp

# Donner. Se souvenir. Célébrer.

**Un grand merci à nos nombreux donateurs et donatrices pour leur compassion et pour avoir choisi de faire des dons à la Fondation de l'Hôpital Saint-Boniface en hommage aux personnes suivantes.**

Les dons mentionnés ont été faits entre le 1<sup>er</sup> avril 2025 et le 31 juillet 2025.

## En mémoire de

Robert E. Allan  
Edgar S. Anderson  
Donald W. Andrey  
Gary N. C. Back  
Ian Bell  
Pape François  
Omar G. Bilokury  
Guido Biondi  
Raymond Blais  
Patricia Blobel  
Bernard Boland  
Bernard Bolton  
Barbara Borenstein  
Alfred Bretecher  
Marilyn et James Burt  
Maurice Buydens  
André Carrière  
Tom Carson  
Lyn Charney  
Ashish Chaudhari  
Karen Conrod  
Junior Cooke  
David Crocker  
D<sup>r</sup> Maria Julia Davi  
Mary Declercq  
Kevin William Dellebuur  
Dalene D. I. Didoshak  
Ken Dixon  
Heinz Doerr  
Geoffrey Eden  
Edna Edwards  
Gérald Fredette  
Henry G. Friesen  
John Friesen  
Lawrence Allen Gambin  
Art Geith  
Regina Gietz  
Anne Gingera  
Lloyd Glutting  
Kenneth Gray  
Richard Gunderson  
Emilie Hack  
Dave S. Hardie  
Bébé Ethan John Paul  
Harris-George  
Joanna Hnat  
Frank K. Hornung  
Jim Hunt  
Alfonso Janciukas  
Biruteona Janciukas  
Ona Janciukas  
Gordon Johnson

Wayne Kasper  
Donald Kenny  
Danielle Kilmister  
Sheldon Kirshner  
Roy Kornelsen  
Abigail Breanne Korth  
Leslie (Laszlo) Kovacs  
Ryan Kraemer  
Sally Lachance  
Judy Lai  
Roland Lavallee  
Max Lebtag  
Claire C. Lécuyer  
Paul Lemoine  
Gerry Maguet  
J Paul Maguet  
Charles James Mayer  
Charles W. McCormick  
Gerald McIsaac  
Frances McLeod  
Rylan McQueen  
Girdhar Purshotam Mehta  
Lynn Milbrandt  
Ted Misanchuk  
Doreen Mistelbacher  
Hadi Mojahedi  
Hilda Pacholuk  
Denis Pantel  
Patricia Perry  
William Perry  
Joseph H. Ploquin  
Shirley Poponne  
Alvin et Minnie Porath  
Myrna Raber  
Kenwyn D. Rattan  
Wilhelmina Rauth  
Irène Régnier  
Succession d'Irene Reichert  
William Relf  
Glen George Remillard  
Sœur Yvette Ricard  
Edward G. Robertson  
Emma M. Robertson  
Gerard H. Rodrigue  
Lillian Roy  
Gerald Samels  
Lorelei Jamie Sampson  
John Sas  
Alison E. R. Sellen  
Glen A. Semaniuk  
Gregorio Sevillo  
Lena Shewchuk  
Michael J. Shewchuk  
Bébé Jayce Larry Spraggs  
Syd Storey  
Albert Sutyla  
Leslie Sykes  
Marlene Taylor  
M<sup>r</sup> Albert Thévenot  
Celia Whiting  
Ronald A. Wiebe  
Margaret M. Williams  
Jessie Williamson  
Randall Wintink  
Randy Wong  
William Yewdall  
Barbara Young  
Eugene Peter Zinko  
Suzanne Marie Julie Zonneveld

## En hommage

Pierrette Bender  
Charlie Birt  
Colleen Dacquay  
Belgasem Elbarouni  
Milton Freedman  
Nicholas Hall  
Paulett Hanson  
Kelly Hearson  
Hero et Rusty, les chiens de thérapie de Saint-Boniface  
D<sup>r</sup> Davinder Jassal  
Mel Love  
D<sup>r</sup> Lugman  
Marilyn MacDonald  
Tous les pères  
D<sup>r</sup> Zoë Piggott  
Allen Pitt  
Brent Schwartz  
Ronald A Seemark  
Hiren Shah  
Hemant M. Shah  
La famille Shah  
Dheren Shah  
Myrna Shiffman  
Sheila Starkman  
Dave Storey  
Tony Taranno  
Don Thompson  
D<sup>r</sup> Shelley Zieroth

La Fondation a pour priorité de réduire son empreinte écologique. Pour recevoir *Croyez-y* par courriel plutôt que par la poste, veuillez communiquer avec nous à l'adresse [info@stbf.org](mailto:info@stbf.org).

Tout le contenu de ce bulletin est protégé par les droits d'auteur de la Fondation de l'Hôpital Saint-Boniface (2025).

Pour signaler un changement d'adresse, obtenir des renseignements sur la distribution ou cesser de recevoir *Croyez-y*, veuillez envoyer un courriel à l'adresse [info@stbf.org](mailto:info@stbf.org).

La Fondation de l'Hôpital Saint-Boniface est située sur les territoires traditionnels des Anishinaabe, des Cris, des Oji-Cris, des Dakota et des Dénés, ainsi que sur le territoire national des Métis de la rivière Rouge. Nous reconnaissons que notre eau provient de la Première Nation de Shoal Lake 40. Nous respectons les traités conclus pour ces territoires et nous reconnaissons les préjugés et les erreurs du passé. Conscients que nous sommes tous visés par un traité, nous consacrons nos efforts à l'édification d'un monde plus aimant et plus compatissant, en avançant dans un esprit de réconciliation et de collaboration.



Hôpital St-Boniface Hospital

FOUNDATION • FOUNDATION

C1026 – 409, avenue Taché  
Winnipeg (Manitoba) R2H 2A6

Heures d'ouverture en semaine :

De 8 h 30 à 16 h

Tél. : 204-237-2067 ou 1-866-472-4682

Web : [soyezuneboueedesauvetage.ca](http://soyezuneboueedesauvetage.ca)

Adresse courriel : [info@stbf.org](mailto:info@stbf.org)



PM 40064250

Retournez les envois au Canada non distribuables à l'adresse suivante :

Fondation de l'Hôpital Saint-Boniface

C1026 – 409, avenue Taché

Winnipeg (Manitoba) R2H 2A6